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 PROCES VERBAL N° 16 – SAISON 2024/2025 

Visio 
 

Réunion du : 01/04/2025 

Président : CORNEC Sébastien 

Présents : HAMARD Jacques, MERLET Xavier, SALMON Éric 

Excusé : PERROT Michel 

Assiste : ROBERT Delphine 

Invité : GERNIGON Romain 

  
 

1. Projets CDA  
 

Romain GERNIGON expose les projets de la CD Arbitrage après avoir présenté en préambule des 

données chiffrées sur les arbitres de Maine et Loire. 

Il précise que l’équipe de bénévoles de la CDA est très engagée, et le CTDA investi. 

Une réflexion sera à engager sur l’automatisation des envois. 

 

Projets de la CDA : 

  

1. Rassembler les arbitres en fin de saison (23/05) 

Objectif : récompenser les réussites d’arbitres, faire le bilan de la saison. 

2. Acheter des vestes Nike pour les arbitres. 

3. Valoriser la fonction d’observateur d’arbitre.  

 

Le Président demande aux élus du Bureau de bien s’imprégner des projets et rendre leur avis en 

amont du prochain CODIR du 28/04 ou ceux-là seront soumis à validation. 

 

 

2. Contrats divers 
 

Pour information 

 

Delphine ROBERT et Audrey RIBRAULT rencontreront la société KONICA le mardi 22 avril 

prochain afin d’évoquer les sujets Photocopieur et solutions LUCCA (renégociation du contrat).  

 

Une nouvelle rencontre relative à la dématérialisation des documents comptables sera fixée 

ultérieurement (Delphine ROBERT et Audrey RIBRAULT). 

 

▪ Téléphonie mobile 

 

Pour validation  

 

Delphine ROBERT fait un retour sur les rencontres (en présence de Jean-Baptiste AUGEREAU) 

avec les sociétés VD COM, TOUILLER et SFR.  

Elle présente un tableau récapitulatif des propositions commerciales en termes de téléphonie 

mobile. 

 

➔ Le Bureau décide de valider la proposition commerciale de VD COM.  

   Un document synthétique est en cours de construction et sera envoyé à l’ensemble des élus. 

 

 

District de Maine et Loire de Football 
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3. Vie du District 
 

Pour validation 

 

▪ GT Réunions de secteurs 

 

Le Bureau réfléchit à la composition de ce GT et propose d’intégrer les membres suivants : 

- Sébastien CORNEC – sponsor 

- Hubertus BIALAS et Xavier MERLET - pilotes 

- Emilie GEINDREAU 

- Frédéric PAUVERT (CDSR) 

- Patrick PIOU (CDJ) 

- Pierrick BOUIN (CD U7-U9) 

- Jean-Jacques CHOUTEAU (CD U11-U13) 

- Dominique CHAIN (CD Vétérans et délégué des clubs de District) 

- Salariée ressource : Delphine ROBERT 

 

Le Bureau émet l’idée d’une participation à la fois des élus du CODIR, des délégués des clubs ainsi 

que des salariés dans l’animation de ces réunions.   

 

▪ Point sur les prélèvements de clubs 

 

Eric SALMON fait un point sur les mensualités de prélèvement des clubs. Il est nécessaire de faire 

une régularisation, que ce soit pour les clubs présentant un solde créditeur ou débiteur. 

Un mail individuel a été adressé aux clubs concernés. 

Le trésorier ainsi que le service comptable du District restent à l’écoute des clubs pour leurs éventuels 

questionnements. 

Le Président rappelle aussi que nous sommes sur la 1ère saison de mise en place des prélèvements 

et que les modifications apportées sont à la fois logiques et nécessaires. 

 

▪ RH 

 

Pour information 

 

✓ Recrutement BEF Apprentissage 

 

Delphine ROBERT informe le Bureau qu’aucune candidature n’a été reçue à ce jour. 

La communication a été relancée via les réseaux.  

Le Bureau réfléchit à la possibilité d’accueillir un candidat âgé de + de 25 ans. 

 

✓ CSE 

 

CSE : Suite à la demande du CSE de bénéficier de chèques-vacances et afin de faire un retour 

pour la réunion CSE du 22 avril, le Bureau étudie le dossier préparé par Delphine ROBERT. 

Aucune décision n’est prise ce jour. Le Président souhaite qu’une réflexion plus globale soit 

menée sur la rémunération et les avantages complémentaires existants. 

Il charge Éric SALMON de mener cette réflexion avec plusieurs scénarii possibles. 

Une décision validée en CODIR devra être prise avant la fin de la saison. 

 

✓ AG  

 

Echanges sur l’animation de la prochaine AG : 

Sébastien CORNEC souhaite que chacun y réfléchisse individuellement avant de l’évoquer lors 

du CODIR du 28/04. 

Un mail sera également transmis aux présidents de commissions pour recueillir leur avis. 

 

▪ Service Civique 

 

Delphine ROBERT fait le point sur le renouvellement de l’agrément collectif et des évolutions 

que les nouvelles conditions engendreront.  

Jacques HAMARD accompagnera Delphine ROBERT sur ce dossier. 
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▪ Remise de Label en clubs 

 

Pour information  

 

Le Bureau fait un point sur les remises effectuées ou à venir, ainsi que celles encore non 

planifiées à ce jour malgré les relances du Crédit Agricole et du District. 

Le Président remercie les membres du CODIR s’étant positionnés pour représenter le District à 

ces remises.  

 

▪ CD Foot Loisir / Nouvelles pratiques 

 

Pour validation  

 

➔ Le Bureau valide la candidature de Michel Prud'homme qui intégrera la CD Nouvelles 

Pratiques à compter de la saison prochaine. 

 

 

4. Echanges 
 

Pour information  

 

▪ Prochain CODIR 

 

Le prochain CODIR initialement programmé le 19/05 est avancé au lundi 28 avril. 

Une convocation a été envoyée en ce sens aux élus. 

 
 
 

Prochaines réunions :  
 

 Bureau : Mardi 15 avril à 19 h 00 (visio) – à confirmer 
 
 Comité de Direction : lundi 28 avril à 19 h 00 (présentiel) 

 
 

Le Président La Secrétaire de séance 

M. CORNEC Sébastien Mme ROBERT Delphine 

 

 


